

⌚ Energetik und Spiritualität

Kinesiologie: Touch for Health – Teil 4/4

Touch for Health (TfH) gehört zu den erfolgreichsten Methoden der Kinesiologie. Die zu erzielenden Erfolge in der Heilkunde haben TfH zu einem der bekanntesten kinesiologischen Systeme in heilkundlich orientierten Praxen gemacht. Mit TfH verbinden Sie Erfahrungen aus Chiropraktik, Ernährungswissenschaft, Orthomolekulärmedizin und der Traditionellen Chinesischen Medizin.

In diesem Kurs lernen und üben Sie, ihr bisher gesammeltes TfH Wissen gezielt und sicher anzuwenden.

Weitere Kursinhalte sind zudem die Theorie der Akupressurpunkte sowie das Harmonisieren der Energien über die Luo Punkte. Beidseitige Muskelschwächen lassen sich über die Wirbelsäulenreflexe eingrenzen. Emotionen werden mit Hilfe der 5 Elemente balanciert.

Erforderliche Kursunterlagen werden zur Verfügung gestellt. Nach erfolgreichem Abschluss jedes Seminars erhalten die Teilnehmer/innen ein international anerkanntes Zertifikat.

Die Methode eignet sich sowohl für Laien, zur Gesundheitsvorsorge und Selbsthilfe, als auch für Therapeuten/innen und Heilpraktiker/innen, da Touch for Health das Basiswissen der Kinesiologie vermittelt.

Bitte beachten Sie: Die Blöcke können einzeln gebucht werden, aber ein Block baut auf dem anderen auf. Die Reihenfolge muss daher eingehalten werden.

Die Material- und Zertifikatkosten sind im Seminarpreis bereits enthalten.

Termine

Mi, 22.04.2026

09:00-17:00 Uhr

Do, 23.04.2026

09:00-17:00 Uhr

Preis

290,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Saarbrücken
Bahnhofstr. 31, 2.OG über Modehaus Zara
66111 Saarbrücken
Tel. 0681-3 22 62

Seminarnummer

SSC66280625V4

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 31.01.2026

Dozentin

Nina Hock

Nina Hock entdeckte ihre Begeisterung zur Kinesiologie durch ihre Mutter. So kam es, dass sie neben dem Studium zum Dipl. Ing. begann, eine Kinesiologie-Praxis aufzubauen. Sie unterrichtet Touch for Health? seit 1993. Nach dem Studium gründete sie mit ihrer Mutter das ZFAK München, in dem sie bis heute Kurse hält und mit viel Freude arbeitet. Sie veröffentlichte mehrere Titel mit dem Schwerpunkt Pädagogik und Kinesiologie, z.B. "Kinesiologie-Mitmachgeschichten". Außerdem unterrichtet Nina Hock verschiedene kinesiologische Kurse wie Brain Gym?, Three in One Concepts? und andere Methoden der Kinesiologie. Im Berufsverband DGAK (Deutsche Gesellschaft für Angewandte Kinesiologie" engagiert sie sich in mehreren Gruppen und leitete jahrelang die Gruppe der Supervisoren.